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REQUERIMENTO N.º 070/2021 

 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido douto Plenário, observando as 

formalidades legais de praxe, que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência esclarecimento quanto a continuidade do 

pagamento do pró-labore aos policiais militares de Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Esta Casa de Leis tem recebido vários pedidos solicitando 

esclarecimentos quanto a suspensão do pagamento do pró-labore aos policiais 

militares de Jaguariúna, inclusive com solicitação junto a ouvidoria (em anexo). 

Aguardamos o posicionamento do Executivo Municipal.  

Câmara Municipal de Jaguariúna, 22 de fevereiro de 2021 

a. VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA- SILVA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de março de 2021. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
 


